

令和5年度「地域デビュー歓迎会」の開催に向けて

調布市長 長友 貴樹



今年度も、調布市地域デビュー推進委員会の藤田豊委員長をはじめ、委員の皆さんのご尽力により、地域デビュー歓迎会が開催できますことに心より御礼申し上げます。

本年5月に新型コロナウイルスの感染症法上の位置付けが変更されたことに伴い、さまざまなイベントや事業が再開され、まちに活気とにぎわいが戻り、市民生活にも明るい兆しを感じられるようになりました。

市は、今年度スタートさせた基本計画に、生涯学習の振興を位置付け、“人生100年時代”を見据え、幅広い年代に向けた多様な分野における学びのきっかけづくりや、一人一人が性別や国籍、障害の有無等に関わらず、それぞれの興味・関心、生活スタイルに応じて学習し、その成果をまちづくりに生かすことのできる場の確保や活動の支援に取り組むこととしています。

錦秋の時期に開催する地域デビュー歓迎会は、定年退職や家庭での子育てを終えたシニア層の方々が地域活動を始めのきっかけづくりとして、平成19年2月に記念すべき第1回を開催して以降、今回で17回目を迎えます。

長年にわたり、市の協働のパートナーとして活動いただいている地域デビュー推進委員の皆さんの話を参考にしながら、地域活動やサークル活動を始めのきっかけとしていただき、ご自身の生きがいがづくりや仲間づくりにつなげていただけることを願っております。

推進委員の皆様が、工夫を凝らし続けてこられた地域デビュー歓迎会には是非参加いただき、楽しく、そして有意義な時間をお過ごしください。



■第1回地域デビュー歓迎会の様子（平成19年2月）



■第16回地域デビュー歓迎会の様子（令和4年9月）